



**REAL MINISTERIO NORUEGO DE  
CLIMA Y MEDIO AMBIENTE**

*Oficina del Ministro*

Oslo, 29 de junio de 2020

Apreciados colegas:

Antes que nada, me gustaría dar las gracias de todo corazón a los Estados miembros y a los principales grupos e interesados por su respuesta a mi invitación de hacer una aportación inicial de cara a preparar la declaración ministerial para el quinto período de sesiones de la Asamblea de las Naciones Unidas sobre el Medio Ambiente (UNEA 5). Hemos recibido más de 90 respuestas en total, incluidas las aportaciones de 42 interesados y más de 80 Estados miembros. Todas las aportaciones recibidas hasta ahora están disponibles en el sitio web <https://environmentassembly.unenvironment.org/inputs-ministerial-declaration-unea-5>.

Hace poco concluimos satisfactoriamente un retiro preparatorio con miembros de las mesas de la Asamblea sobre el Medio Ambiente y el Comité de Representantes Permanentes ante el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA). Hubo un acuerdo rotundo en que la Asamblea sobre el Medio Ambiente desempeña ahora un papel aún más importante en cuanto al fortalecimiento de las medidas en favor de la naturaleza para alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible, y que el quinto período de sesiones de la Asamblea puede ser una oportunidad única para contribuir a la recuperación ecológica mundial. Después de la pandemia, el mundo necesita claramente una cooperación multilateral reforzada y un PNUMA fuerte. Les invito a consultar el resumen de nuestro retiro, que está disponible en la página web de eventos del PNUMA.

Nuestro retiro preparatorio se benefició de la fructífera participación de los principales grupos e interesados. Esas consultas, celebradas en línea el 7 de junio, reunieron a más de 470 participantes y dieron lugar a importantes mensajes que se comunicaron a las mesas correspondientes.

Además, el foro mundial en línea Act #ForNature que tuvo lugar del 8 al 10 de junio fue una gran fuente de inspiración. En total, casi 3.000 personas de todo el mundo siguieron el foro y participaron en él. Gracias a esta plataforma, una amplia gama de actores pudo conocer y participar en los preparativos de la Asamblea sobre el Medio Ambiente. Se produjeron debates y preguntas muy interesantes, y querría alentar a quienes no pudieron participar a que vean las grabaciones de las sesiones temáticas, que se pueden consultar en el sitio web de la Asamblea sobre el Medio Ambiente en <http://environmentassembly.unenvironment.org/act-for-nature-forum>.

Ese nivel de compromiso pone de relieve el interés y el empeño en fortalecer las medidas en favor de la naturaleza para cumplir la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible y los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Tal y como indiqué en mi carta del 24 de abril de 2020, les adjunto ahora un proyecto de esbozo actualizado de nuestra declaración ministerial, que esperamos sea una base útil para proseguir el diálogo. El proyecto de esbozo se presentó para dar información preliminar de respuesta en el retiro preparatorio.

Este no es más que nuestro primer paso, y habrá más oportunidades para un mayor compromiso por parte de todos, incluidos los que no pudieron enviar aportaciones para la declaración ministerial en esta ronda.

He recibido numerosas sugerencias sustantivas interesantes sobre elementos para la declaración ministerial, y he tomado nota de ellas. En el esbozo que les envío se presentan tres esferas transformativas para que los ministros puedan adoptar medidas conjuntas y positivas en la Asamblea sobre el Medio Ambiente. En la fase actual, el texto está redactado en términos generales.

Les invito ahora a que me envíen sus propuestas sobre cómo avanzar en el proyecto de documento marco sobre el tema del quinto período de sesiones de la Asamblea de las Naciones Unidas sobre el Medio Ambiente, “Fortalecimiento de las medidas en favor de la naturaleza para alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible”. **Por favor, envíen sus aportaciones a las direcciones de correo electrónico [postmottak@kld.dep.no](mailto:postmottak@kld.dep.no) y [unep-sgb@un.org](mailto:unep-sgb@un.org), preferiblemente antes del 14 de agosto de 2020.** Tenemos la intención de, a partir de sus aportaciones, elaborar una versión actualizada del esbozo para las nuevas consultas que se celebrarán en septiembre.

Les invito a que, en sus aportaciones, señalen y otorguen prioridad a medidas concretas para fortalecer conjuntamente las actividades a favor de la naturaleza, a fin de que para la próxima Asamblea sobre el Medio Ambiente podamos crear una declaración ministerial dotada de enfoque e impacto. Para eso también debemos tener en cuenta otras reuniones ambientales cruciales programadas para 2021 y la forma en que la Asamblea sobre el Medio Ambiente puede contribuir mejor al logro de resultados ambiciosos en esas reuniones.

El fortalecimiento de las medidas en favor de la naturaleza es fundamental para que podamos alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible y construir un mundo resistente y sostenible después de la pandemia. Esta es una tarea que solo podemos hacer juntos.

Atentamente,

  
Sveinung Roteváttn